
 

 

令和５年度 甲府市立大国小学校 学校教育目標
学校だより 「心豊かに、知性を磨き、たくましく主体的
NO.１２ に行動する子どもの育成」

～めざす子どもの姿～
○思いやりの心を持ち、助け合う子ども
○よく考え、自ら学び 表現する子ども

R６．２．２６発行 校長：青木 央 ○心身ともに健康で、進んで行動する子ども

～子どもたちの成長を実感していただけたのではないかと思います！～
昨年度は、新型コロナウィルス感染症の拡大を受けて、学級ごと授業参観

を行っていた関係で開催できなかった学年総会でしたが、今年度は、学年ご
とに開催することができました。制限のない授業参観により実際にどの教室

にも保護者のみなさんが入って子どもたちの様子を
見ていただくことができ、日常がとても大切なこと
であることを再認識させていただきました。子ども
たちもご家庭のみなさんに見てもらえるとあって、
大変意欲的に学習に取り組んでいました。１年生から５年生まで、それぞ
れの発達段階に応じた学習内容や工夫した取組を授業を通してご覧いただ
けたのではないかと思います。６年生は、卒業に向けてのお話がある関係

で来週になりますが、ぜひご参加ください。どうぞよろしくお願いいたします。
ＰＴＡ学年総会では、１年のまとめを確認し、１年間ご苦労いただいた役員さんへ感謝の気持ちを

伝えることもできました。来年度は、今年度の取組をもとに、ご家庭と学校がさらによりよい形で連
携しながら、子どもたちの教育活動を続けていければと思っています。
これまでのご家庭からの温かいご支援ご協力本当にありがとうございました。

児童会活動もいよいよ今年度のまとめと来年度に向けてのスタートの時期
となりました。６日（火）はオンラインで３年生以上の各学級を結んで、今
年度最後の児童総会が行われました。今年度の児童
会活動を振り返るとともに来年の方向性についても
話し合われました。今年度は、４年ぶりに大国まつ
りのお店巡りが復活するなど、児童会活動もだんだ

んと通常に戻ってきましたが、その先頭に立って６年生は本当によくがん
ばってくれました。「かがやけ！みんなが大国小の星☆」をテーマにした一
人一人の「個性」が光る児童会活動は、まさに大国小学校の輝く子どもた
ちにぴったりの活動でした。子どもたちが、友達とあいさつを交わしたり休み時間に元気に遊んだ
りしている姿を見ながら、改めて大国小学校は本当にすばらしい学校なんだなと思います。
これからも大国小学校では、ますます子どもたちの輝く姿が見られることでしょう。

22日（木）に、５年生を中心にした新児童会役員の企画運営のもと、「６年生に感謝する会」が行
われました。今回のテーマは、「『ありがとう』～夢と希望とともに未来につきすすめ～」でした。
今までお世話になった６年生に一人一人が感謝の気持ちを伝えるため、全校で様々な取組を進め

てきました。
当日は、第１部としてたてわり教室で、６年生と一緒にゲームをしたり

プレゼントを渡したりして、たてわり活動でお世話になった６年生に感謝
の気持ちを伝えました。第２部では、体育館に全校児童が集まって、クイ
ズをしたり、６年生の夢を紹介したり、よびかけで感謝の気持ちを伝えた
りしました。全校が一体となった優しく温かいすばらしい時間を過ごすこ
とができました。大変貴重な機会だったと思います。新児童会役員と５年
生は、本当によくがんばりました。ご家庭の皆様のご支援ご協力もありが
とうございまいした。

児童会役員からの回答

児童会役員引継式の様子

１年生の学習の様子

４年生の学習の様子

たてわり教室での様子



13日（火）の休み時間に地震発生を想定した避難訓練が行われました。
予告なしの避難訓練ということで、子どもたちはびっくりしたかもしれ

ませんが、それぞれの場所から担当の先生方の指示に従ってスムーズに避
難することができました。避難開始の放送の指示から、全校児童が避難す
るまで３分45秒でした。前回に比べても、とてもよくなったと思います。全校が集まった後の態度も、
とても静かですばらしかったです。
今年発生した能登半島地震のように、地震は、いつどこで起こるかわかりません。そのための心が

けをいつももっておいてほしいす。日頃からの備えが、いざという時に命を救うことにつながります。
ご家庭でも、折にふれ、防災について話をしていただければありがたいです。どうぞよろしくお願い
いたします。

◇新入児保護者説明会が行われました…

８日（木）に来年度の入学予定者（新１年生）の保護者説明会が行わ

れました。来年度の入学に向けて、本校の概要やＰＴＡ活動の様子、学

校生活で気をつけたいことや準備していただきたいことなどについての

説明をさせていただきました。この後、新入学時の物品購入も行われ、

少しずつですが着実に入学に向けての準備が進められています。

◇「なでしこ賞」の表彰式が行われました…

９日（金）に、第32回なでしこ賞表彰式が

ありました。本校児童会長後藤実璃さんが「善

行賞」として表彰されました。大変誇らしい

ことだと思います。

なでしこ賞は、甲府市立の各小中学校と高

校から、その年度に思いやり溢れるすばらし

い行いをした子どもたちが選ばれます。選考するのは、「新しい時代を担う人づくり基金運営委員会」

で、山梨大学の教授らが選考委員となっています。実璃さんには、市長自ら賞状と盾を渡していた

だきました。これを励みにますます大国小学校に優しさと思いやりの輪を広げていってほしいと思

います。本当におめでとうございました！すばらしい機会をいただいた甲府市教育委員会の皆様に

も心から感謝申し上げます。

◇ＰＴＡや地域との連携のあいさつ運動が行われました…

学校とＰＴＡや地域との連携によるあいさつ運動が、７日～９日に行

われました。７日は、大雪の後で、子どもたちも凍った路面に注意しなが

らの登校でしたが、ＰＴＡ役員さんや地域のみなさん、先生方、児童会の

みんなにも元気にあいさつをすることができました。寒い中でも子どもた

ちの元気な声が響き渡るとお互いに元気がでます。ご協力いただいたＰＴＡや地域のみなさんにも

心より感謝申し上げます。大国地区に、ますますあいさつの輪が広がっていくことを願っています。

＜ちょっといい話＞

◇こわれたサッカーゴールを撤去していただきました…

全国で遊具の老朽化による事故が相次いでおり、本校でも再度点検を

したところ、ハンドボールのゴールと大きなサッカーゴールが大分痛ん

でいることがわかりました。このままだと子どもたちのけがにつながる

かもしれないと心配していたところでしたが、本校ＰＴＡの向山顧問が、

そういうことならとサッカーゴールの解体を引き受けてくれました。ご自身であっという間に解体

していただき、サッカーゴールを無事撤去することができました。未然に事故を防ぐことができ、

心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

◇地建工業さんが重機を出して雪かきをしてくれました…

大里大国地区と防災協定を結んでいる地建工業さんが、この度の大雪の際に、子どもたちが通る

道を重機やスコップなどで雪かきをしてくれました。５日（月）は、夜遅くまで大勢の社員の皆様

が来てくれて、敷地内の翌朝の子どもたちの通路まで整備していただき、６日（火）は早朝から通

学路の雪かきもしてくださいました。教員だけではなかなか手が回らないところもきれいにかいて

いただき、本当にありがたかったです。心より感謝申し上げます。

少しずつ春に向けての準備が進んでいます！

学校の様子の説明

甲府市長との記念撮影

あいさつ運動の様子

避難訓練の様子


